



名古屋名駅ロータリークラブ
承認：1991年4月17日
例会日：水曜日 12:30～
例会場：名鉄ニューグランドホテル

会 長：藤井 圓隆
副 会 長：大輪 稔
幹 事：神保 誠
クラブ会報：川口 益弘

2016-17年度 R.I. 会長
ジョン F. ジャーム

●名古屋名駅ロータリークラブ 事務局：TEL.052-453-0808 FAX.052-453-0800 E-mail：meieki@f5.dion.ne.jp http://www.nagoya-meieki.com

第1197回例会

(和食)

IMのご案内／新入会員卓話例会

台北建成RC訪問の翌日は、IMへのご参加をお願いします。

2016年12月14日(水)

(平成28年)晴 No.21

- 司会 大西哲郎 会場運営委員
- ロータリーソング 「我等の生業」
- ゲスト紹介

名古屋みなとRC IM 実行委員長 梅田武久君
西名古屋分区分事 岩佐信機君

- 出席報告 会員総数78名(免除者13名)
義務者出席49名 免除者出席8名 総数57名
出席率78.08% 11月30日分修正出席率100%



会長あいさつ

藤井圓隆会長

本日は、西名古屋分区分事の岩佐君と、IM 実行委員長の梅田君にお越し頂き、後程IMのPRをして頂きます。IMの開催日は3月24日(金)です。我々は3月21日(火)～23日(木)に台北建成RCを訪問しますので、22日(水)は例会変更し、24日(金)のIMに出席することになっております。忙しく体力的にも大変ですが、宜しくお願いします。

さて、お経には「奉仕」という言葉は出てきませんが、奉仕にあたる言葉を探すと「布施」という言葉に行きつきます。通常、布施はお寺さんに払う御礼と考えられていますが、本来はもっと広い意味があり、布施には金品を施す「財施」、人を教化する「法施」、人々の恐れを取り除く「無畏施」の3つがあります。

雑宝蔵経には、「無財の七施」として、財力のない方でも出来る7つの施しがあげられております。「①眼施」は目力で愛情表現などをする事。「②和顔施」は微笑みで人に対する事。「③言辞施」はきれいな言葉を使って人々の心を和らげる事。「④身施」は労働力を提供すること。「⑤心施」は優しい心で人と対応すること。「⑥床座施」は長老に席を譲ること。「⑦房舎施」は旅人に宿を提供することです。毎日の生活でもこれらを心がけたいものです。

幹事報告 神保 誠 幹事

- (1)次週12月21日(水)の忘年家族例会は17時30分例会開始です。お間違えないようお越し下さい。
- (2)12月28日(水)と1月4日(水)の例会はお休みです。新春初例会は1月11日(水)になります。
- (3)事務局は12月27日(火)～1月5日(木)閉鎖します。緊急の場合は、幹事が副幹事までご連絡下さい。
- (4)本日例会後、第6回理事会が開催されます。
- (5)現在ガバナーエレクト事務局ではOB会員の斎藤健治君と山田事務局員に業務をして頂いておりますが、以前からガバナーエレクト事務局に在籍されていた山口さんが今月で退職され、新しく梶浦夏代さんにお越し頂きます。ではご紹介します。

◇梶浦夏代さんあいさつ：一生懸命勉強させて頂きます。どうぞ宜しくお願い致します。

西名古屋分区分 IMのご案内

◇西名古屋分区分事 (名古屋みなとRC) 岩佐信機君
先般のガバナー補佐訪問では、大変ご厚情を頂き、ありがとうございました。本日は貴重な時間を頂き、IMのご案内をさせて頂きます。



◇IM 実行委員長 (名古屋みなとRC) 梅田武久君
IMが2年ぶりに開催されます。来年3月24日(金)、17時～20時30分、場所は名古屋東急ホテルで

12月は疾病予防と治療月間です

< 例会開催予定 >

◇第1198回12月21日(水) 例会変更
夜間忘年家族例会
受付 17:00～ (ビクター受付 11:30～12:30)
例会 17:30～18:00 忘年家族例会 18:00～20:00
12月28日(水) 休会 1月4日(水) クラブ休日

◇第1199回1月11日(水) 通常例会 (和食)
新春初例会 誕生日・結婚記念日祝福
新春アトラクション 久田君による能
米山奨学生 張 嘉桐君来訪日

す。今回はずっと着座形式で、落ち着いてお楽しみ頂きたいと企画しております。

基調講演は演題「ロータリーが変わる」として、RI理事でもある齋藤直美パストガバナーにお話し頂きます。記念講演は、中部大学教授の武田邦彦先生より「エネルギー環境の近未来」というお話を頂きます。懇親会のアトラクションは、ジャズバイオリニストの寺井尚子さんの演奏をご堪能頂きます。

また、4月28日(金)にはロータリー財団100周年記念のポリオ撲滅チャリティゴルフ大会を、愛知カントリー倶楽部東山コースで開催します。皆様、是非ご参加をお願い申し上げます。

□「ロータリーの友」12月号のご紹介

クラブ情報委員会 川口益弘副委員長

今月号の13頁には「ロータリー財団の100周年を祝う」として、WFFが3頁にわたって特集されておりますので、是非目を通して下さい。

□地区活動報告 神野重行ガバナーエレクト

今年も間もなく終わり、半年後には新しい体制がスタートします。地区チームは、組織と委員会の委員長が決まり、現在は委員長と各クラブに、委員会メンバーの選出や推薦をお願いしています。我が名駅RCからも、川村君、岩崎君、加藤友康君の3名に地区へ出向して活躍して頂きます。

今月3日には第8回ガバナーエレクト会議と、第3回ガバナー補佐研修会議があり、総勢50名を超えるメンバーで有意義な勉強と交流を行いました。

来年1月15日(日)から私はサンディエゴへ出かけ、帰ればすぐに次年度の地区方針を作ることになっています。そうすれば、いよいよガバナーとして本格的な始動です。皆様のお力添えをお願いします。

□会長あいさつ集発行のご案内 岩崎光記君

私の会長の時のあいさつ集を出版しましたので、今日お配りしました。「これをもらうと1,000円とられる」という噂がありますが全く誤解です。もしそういう気があればニコボックスをお願いします。

新入会員卓話



「自己紹介」

齋藤孝一君

私はミッドランド税理士法人の理事長として主に相続・事業承継対策の仕事をしており、大学院で会社法なども教えております。

私の祖父までは、東京・日本橋の小舟町で齋藤弁之助商店という綿糸問屋を経営しておりました。その番頭さんが撮りためていた、当時の日本橋の写真をご子孫がHPにアップしており、その中に私の祖父や叔母も写っております。「齋藤弁之助商店」で検索すると出てきます。私はそれを偶然見つけ、HPを作った方と日本橋の三越でお会いし、色々話を伺いました。その方のお父さんは私の父と同級生で、一緒に上野の寛永寺で野球をしたそうです。

ある研究書によれば、齋藤弁之助商店は江戸から大正にかけて日本でトップクラスの綿糸問屋だったということです。しかし、その店も戦前で閉め、その後家族は皆サラリーマンになりました。現地に行くと、今はドトールコーヒーになっていて跡形もありません。私は大学で事業承継について教えていますが、事業を続けていくのは難しいと思います。

私は34歳の時、ある会社にスカウトされ、上場準備に奔走しました。しかし、オーナー社長が亡くなり上場を断念すると、42歳で脱サラして、自分で上場会社を作ろうと、コンサル会社を創業しました。ところが、コンサル会社の上場は非常に難しいのです。10年間はむしゃらに働いても上場出来ず、一念発起して、名古屋大学大学院に進学し、博士課程をとり、大学採用試験に受かって今に至るという訳です。そして、今年11月には、67歳という全国最高年齢で公認会計士試験に合格しました。

ニコボックス

- 本日はIMのご案内に出席させて頂きました。宜しくお願ひ致します。(名古屋みなとRC IM実行委員長 梅田武久君、西名古屋分区ガバナー補佐幹事 岩佐信機君)
 - 名古屋みなとRCの岩佐君、梅田君、ようこそいらっしゃいました。齋藤君の卓話、楽しみにしております。(藤井圓隆君)
 - 齋藤孝一君の新入会員卓話を楽しみにしています。(小室健次郎君)
 - 齋藤君、卓話宜しくお願いします。また、寺島先生、治療して頂きありがとうございました。(大輪 稔君)
 - 齋藤君、卓話楽しみにしています。(神保 誠君)
 - 今年最後のガバナーエレクト報告をさせて頂きます。来年に向けて頑張りますので、ご協力を宜しくお願いします。(神野重行君)
 - 岩崎光記あいさつ集「今を生きる」をお届けします。ご愛読頂ければ幸いです。(岩崎光記君)
 - 今日、新入会員卓話をさせて頂きます。(齋藤孝一君)
 - 配偶者誕生日。私はいつも忘れておりますが、ロータリーさんに覚えて頂き、花まで頂戴し喜んでおります。(服部清純君)
 - 台北建成RC20周年記念例会参加の申込みをお1人頂きました。ありがとうございました。(川村勝廣君)
 - 今年も皆様、大変お世話になりました。(日比野三吉彦君)
 - 結婚記念日、スッカリ忘れてました！(清水良一君)
- その他2名よりご協力頂きました。

「なごやかハウス名楽」での慰問コンサート

12月8日(木)、コール・カメラリア8名は、コール・ロータリー名古屋9名と共に特別養護老人ホーム「なごやかハウス名楽」で慰問コンサートを行いました(指揮は水谷弥生先生)。約80名の入所者を前に「サライ」「ふるさとの四季」などを披露した後、入所者と一緒に「きよしこの夜」を合唱しました。入所者からの拍手は鳴りやみませんでした。松岡施設長からは、素晴らしいクリスマスプレゼントに感謝している旨の謝辞がありました。(加藤祐一君 記)

